

Сергей Комиссаров
Руководитель Секретариата КООМЕТ
ФГУП “ВНИИМС”
Москва, Российская Федерация
Телефон: +7 495 781 90 81
e-mail: coomet@vniims.ru
komissarov@vniims.ru



Москва
29.11.2012 №401-04/59

Членам Комитета КООМЕТ
Attn COOMET Committee Members

Копии:

Национальным секретариатам КООМЕТ
Председателю Объединенного Комитета КООМЕТ по эталонам
Председателю ТК 1.6

Copies:

Attn National Secretariats of COOMET
Attn Chairperson of Joint Committee on Measurement Standards
Attn Chairperson of TC 1.6

Уважаемые дамы и господа,

В приложении направляем Вам формуляры предлагаемых тем КООМЕТ в области “Масса и связанные с ней величины”:

586/RU/12 “Пилотные сличения в области измерений кинематической вязкости жидкостей”.

587/RU/12 “Пилотные двусторонние сличения в области измерений кинематической вязкости жидкостей”.

587/RU/12 “Сличения в области измерений кинематической вязкости жидкостей”

В случае Вашей заинтересованности в работах по этим темам обращайтесь, пожалуйста, к предлагающему или в Секретариат КООМЕТ.

Dear Ladies and Gentlemen,

Please find enclosed the forms of proposed COOMET Projects in the subject field “Mass and related quantities”:

586/RU/12 “Pilot comparison in the field of measurements of liquids kinematical viscosity”.

587/RU/12 “Pilot bilateral comparison in the field of measurements of liquids kinematical viscosity”.

587/RU/12 “Comparison in the field of measurements of liquids kinematical viscosity”.

If you are interested in the above mentioned projects please contact the proposer or COOMET Secretariat.

Сергей Комиссаров
Руководитель Секретариата КООМЕТ

Sergey Komissarov
Head of COOMET Secretariat



COOMET
Secretariat
Ozernaya 46
Moscow, 119361, RUSSIA

Tel.: +7 495 781 90 81
Fax: +7 495 437 99 59
coomet@vniims.ru
www.coomet.org